分校おおしま



小值賀町立小值賀小学校大島分校 「日本一楽しいあたたかな学校」

令和4年12月7日 松川祐一

2学期のまとめの時期です、

漢字チャレンジテスト

あっという間に、12月となりました。「はまゆ う」の桟橋が、多くの人や荷物で賑わう様子に、年 の瀬の近まりを感じます。皆様、お変わりなくお過 ごしでしょうか。

大島分校でも、2学期のまとめの時期を迎えてい ます。子どもたちにとって学期末を感じることと言 えば、おそらく「漢字チャレンジテスト」です。先 日、その漢字チャレンジテストを行いました。



2年生は、今回のテスト に向けて、すすんで練習に取 り組んでいました。宿題に出 なくても、家で練習をして挑 みました。そのがんばりがし っかりと表れました。



3年生は、書くことへの 関心が高まり、見学先やお世 話になった人へお礼の手紙を 書くなど、書く活動に多く取 り組んできました。集中して テストに向かう姿がすばらし かったです。



4年生は、テストが始ま る前に早く書きたくてたまら ない様子でした。きっと練習 を積んできて自信があったの でしょう。目標に向けてがん ばる姿勢がすばらしかったで



5年生は、すき間の時間 を見つけては練習に取り組ん でいました。理科のテスト後 のちょっとした時間も利用し て漢字練習をしていました。 努力の姿勢がすばらしかった です。



6年生は、練習方法を 工夫していました。繰り返し の書く練習だけでなく、漢字 を用いた短文を読んだり、書 いたりしていました。また、 2人とも、関連熟語をたくさ ん書いて、「熟語加点ポイン ト」を多く獲得しました。自 分に合った学習方法を工夫し たことは、これからも生きて 働く力となることでしょう。



文 責 教 頭

学習発表会

ありがとうございました



毎年、学習発表会に向けて事前に発表練習をす るのですが、大島分校の子どもたちは、本番でお 客さんを前にすると、練習にも増して大きな声で しっかりと発表することができます。通常は、「練 習では上手くできたけれど、本番では声が小さく なってしまった」ということは、よくある話です が、大島分校の子どもたちは、大島のみなさんを 前にすると俄然気合が入るようです。

幼いころから、声を掛けてもらい、授業参観や 発表会等の後には、「上手やったよ!」などと誉め ていただく、そのような経験が子どもたちの発表 意欲を高めているのだと思います。そして、子ど もたちは「発表会で大島を元気にしたい!」とい う意気込みと、日常生活から体得している「お年 寄りだから大きな声で伝えないと!」という思い で、自ずと発表に気合が入ってくるのだろう…、 と勝手に想像しています。

今年も、たくさんの方に御参観いただき、励ま していただきました。ありがとうございました。

おたんじょう日おめでとう! 11月26日生まれ

11歳になりました 濵田結海さん



今後の主な行事予定

8日(木)少年の日の活動(11月) 12月

12月14日(水)少年の日の活動

12月23日(金)終業式

12/23~1/9 冬休み

1月10日(火)始業式